



白五小だより

平成27年8月25日(火) No.15

白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫

TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

今日から2学期がスタートです!がんばりましょう!

今日から、第2学期がスタートです。学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。夏休み中、特に大きな事故やけががなかったようで、一安心です。平成27年度の夏休みは、どんな夏休みだったのでしょうか。楽しく有意義な夏休みだったのでしょうか。



さあ、今日から2学期です。気持ちを切り替えてがんばってほしいと思います。今日の始業式の中で、子どもたちに2学期がんばってほしいことを以下のとおり話しました。ぜひ、ご家庭でも励ましていただければと思います。

2学期もどうぞよろしく願いいたします。

2学期、皆さんにがんばってほしいことを、三つお話します。

まず、一つ目は、「相手の気持ちを考えた行動ができるようにしよう」ということです。当たり前のことですが、自分がされていやなことは、相手にはしない。自分がされてうれしいことを相手にもしてあげる。そのことを大切にしてください。行動だけでなく、言葉遣いも同じように相手を傷つける場合があります。自分が言われたらいやだという言葉は、絶対、相手にも使ってはいけません。そうした言葉遣いにも気を配っていき、やさしく思いやりのある子どもになってください。

二つ目は、「あいさつ」です。白五小の皆さんは、ほとんどの人がよくできています。地域の方から褒められることもあります。しかし、残念ながら、まだまだの人もいます。大きな声であいさつができる人は、体も心も元気な人です。反対に、何か心配事があったり、自分に悪い点があって気になったりしている人は、相手の目を見て、しっかりあいさつができません。心も体も元気にして、しっかりとあいさつができるようにがんばりましょう。

三つ目は、「元気に登校すること」です。1学期、73日間、1日も休まずに登校できた人は全校で85人でした。2学期は、81日間です。ぜひ、自分の体調を整えて、元気に登校できるようにがんばってください。

「早寝・早起き・朝ご飯・朝うんち」の生活習慣を大切に、体と心を鍛え、2学期もがんばっていきましょう。

養護教諭の鈴木先生が復帰しました。よろしくお祈りします!

お子さんの出産、育児のため、お休みしていました養護教諭 鈴木可奈子が8月より復帰いたしました。1年4ヶ月ぶりの本校での勤務となります。

これまで同様、子どもたちの心身の健康についてご相談がありましたら、ご気軽にご連絡ください。どうぞよろしくお祈りいたします。

夏休み中・・・こんなことがありました！

通学路の合同点検が 行われました！

7月29日（水）にPTA会長さん、PTA防犯安全委員長さんの立会いの下、白河市、白河市教育委員会、福島県県南建設事務所、国土交通省郡山国道事務所、白河警察署による通学路の合同点検を行いました。

子どもたちの通学路の安全を確保するために、現場を視察し、どのような対策をしていくかを話し合いました。そのことをもとに今後、改善を図っていきます。

大変暑い中でしたが、関係の皆様のご協力に感謝申し上げます。



体育専門アドバイザーの水泳教室が 行われました！

8月3日（月）に福島県教育庁県南教育事務所より、小学校体育専門アドバイザーの鈴木恵一先生においでいただき、水泳教室が行われました。

この日もとても暑い日でしたが、プールに来ていた子どもたちの泳力に合わせた指導をしていただきました。子どもたちはとても楽しく練習することができました。

中には、初めて25メートル泳ぐことができた子どももいました。とても有意義な水泳教室でした。



学校図書館ボランティアの活動が始まりました！

子どもたちに読み聞かせをしていただいているボランティアの皆さんが、本の修理などにも取り組むことになりました。

8月4日から6日の3日間、表紙は傷んでしまいましたが、まだまだ読める本をていねいに修理していただきました。本当にありがたく思います。

子どもたちには、本を読む習慣をつけるとともに、感謝の気持ちや物を大切にする気持ちを育てていきたいものです。



入賞おめでとう！ 歯科衛生ポスター

最優秀賞 6年 齋藤 龍之介さん

平成27年度歯科衛生図画・ポスター・書写・標語コンクールにおいて、6年齋藤龍之介さんの作品が、最優秀賞に輝きました。なお、龍之介さんの作品は福島県代表として全国応募となりました。

おめでとうございます。全国での結果が楽しみですね。

